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На встрече Евгений Клеп рассказал, над чем работает сейчас команда городского
головы, обозначил основные задачи, стоящие перед городом, и конечно же - перед
комитетами самоорганизации населения.        
  - Наша задача – создание сильной, процветающей громады. Только  восстановить
институт уличкомов и домоуправов. Мы создадим условия для более активного участия
комитетов в подготовке и осуществлении мини-проектов. Горловчане должны сами
принимать участие в созидании. Если все мы заразимся любовью  к своему городу – 
наш город станет процветающим.   
  От активистов поселков и микрорайонов просили больше интересных предложений по
улучшению благоустройства города, говорили о налаживании связи между громадой и
органами самоуправления, пишет пресс-служба  горсовета. Только тогда, по мнению
городского головы и секретаря городского совета,  власть может рассчитывать, что ее
не только услышат, но и поймут.
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